
十五届区委第四轮巡察工作启动
本报讯 （记者 张渝） 9 月 4 日，十五届区委第四轮巡察

工作动员部署会召开，深入贯彻党的二十大精神和习近平
总书记关于巡视工作的重要论述，对区委第四轮巡察工作
进行动员部署。

会 议 传 达 学 习 了 中 央 巡 视 办 相 关 培 训 班 精 神 ， 市 委 、
区委有关巡视巡察工作新精神新部署新要求，宣读了第四
轮 巡 察 区 委 授 权 及 任 务 分 工 。 本 轮 区 委 组 建 7 个 巡 察 组 ，
对 13 家区管单位党组织开展常规巡察、对 2 家基层卫生院
党组织开展延伸巡察。

会 议 要 求 ， 要 提 高 政 治 站 位 ， 深 刻 领 会 、 准 确 把 握 巡
察监督的重要使命。要突出政治监督，不断推进政治监督
具体化、精准化、常态化，注重区分巡察对象的共性与个
性并抓住重点，把握原则方法开展监督检查。要突出党建
统领，强化理论武装，推进数字赋能，严明纪律作风，同
心协力向区委、向群众交上一份满意的答卷，为全面建设
社会主义现代化新江津提供坚强保障。

区 委 常 委 、 区 纪 委 书 记 、 区 监 委 主 任 、 区 委 巡 察 工 作
领导小组常务副组长雷先斌出席会议并作动员讲话，区委
常委、组织部部长、区委巡察工作领导小组副组长钟红兵
出席会议。

本报讯 （记者 王茜 通讯员 孙
敏） 9 月 4 日，我区召开新领域妇联
组织建设工作推进会。记者从会上
获悉，我区已成立了 8 个新领域妇
联组织，其中，江津区新专联妇联
是全市成立的第一个新专联妇联，
标 志 着 我 区 妇 联 工 作 迈 上 了 新 的
台 阶 。 市 妇 联 党 组 成 员 、 副 主 席
张青莉，区委副书记秦敏参加会议
并讲话。

目前，我区已成立了江津区新
专联妇女联合会、江津阳光社会工

作服务中心妇女联合会、江津区永
进义工协会妇女联合会、江津区女
企业家商会妇女联合会、重庆市江
津区志模网约出租车服务有限公司
妇女联合会、德感快递物流妇女联
合 会 、 重 庆 全 程 德 邦 物 流 有 限 公
司、重庆荣华津渝汽车租赁有限公
司8个新领域妇联组织。

会议指出，要提高政治站位，
充分认识新领域妇联组织建设的重
要意义；要坚持党建带妇建、因地
制宜、循序渐进三个原则，灵活推

进 新 领 域 妇 联 组 织 建 设 ； 要 做 好
“引领”“服务”“发展”三篇文章，
充分发挥新领域妇联组织作用。

会议还为江津区 4 个新领域妇联
组织进行了授牌。

又讯 （记 者 王茜 通 讯 员 孙
敏） 9 月 4 日，我区召开江津区新专
联第一届第一次妇女代表大会，选
举产生第一届执行委员会委员、主
席和副主席。

新成立的区新专联妇联共有妇女
会员52人。她们来自私营企业和外资

企业的高管和技术人员、中介组织和
社会组织从业人员、自由职业者、新
媒体从业人员等各界精英。区新专联
妇联的成立将更好地助力妇女发挥专
业优势，展示才华，实现自身价值。

当天，会议根据选举程序，选举产
生了甘朝琴、寇秦、辜文跃、蔡小娟、
李茜、杨昌龄、周欢、邓中梅、张祖林、
王锐、戴红玉、吴金燕、谢琴等 13
位执委，甘朝琴当选区新专联妇联
主席，邓中梅、张祖林、李茜当选
副主席。
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江津区广大液化气用户：
根据压力容器管理条例、气瓶安全技术规

程 （TSG 23-2021） 之规定，液化石油气 （二
甲醚） 气瓶自制造之日起每 4 年一检的检验周
期，为了保障人民生命财产安全，为了排除安
全隐患，请广大液化气用户将到期的液化石油
气 （二甲醚） 气瓶及时交回重庆名挚能源科技
有限公司进行定期检测。2023 年 12 月 31 日之
前未交回检测的气瓶，从 2024 年 1 月起将收取
每月每只 5 元的钢瓶占用费。我司已通过媒
体、报纸等宣传告知所有用户，请广大用户及
时收听、收看。联系电话：023-47517517。

重庆名挚能源科技有限公司
2023年9月6日

苏 帆 ， 男 ， 身 份 证 号 ：
510225196809093316，1988 年 12 月至 1999 年 3 月
在原白沙糖厂从事焊工工作。

公示期：7 天 （2023 年 9 月 6 日-2023 年 9 月
12 日），公示期间，欢迎社会各界人士进行监
督，如对本公示内容有异议，欢迎实名举报。

来信地址：重庆市江津区几江街道鼎山大
道 605 号

举报电话：023-47521277 （区经济信息委群
工科）

023-47531780（区纪委驻区经济信息委纪检组)
重庆市江津区经济和信息化委员会

2023年9月5日

邓红兵，男，身份证号：510225196712104437，
1987 年 12 月至 1999 年 12 月在原重庆磷肥厂从事
运转工作。

公示期：7 天 （2023 年 9 月 6 日-2023 年 9 月
12 日），公示期间，欢迎社会各界人士进行监
督，如对本公示内容有异议，欢迎实名举报。

来信地址：重庆市江津区几江街道鼎山大
道 605 号

举报电话：023--47521277 (区经济信息委群
工科)

023--47531780（区纪委驻区经济信息委纪检组）
重庆市江津区经济和信息化委员会

2023年9月5日

关于对原重庆磷肥厂职工
邓红兵特殊工种调查结果的公示

关于对原白沙糖厂职工
苏帆特殊工种调查结果的公示

告知书

本报讯 （记 者 吕晓 通 讯 员
陈婷婷） 日前，重庆西部食谷精酿
啤酒项目生产设备首次试运行，经
过蒸煮、糖化、发酵等一系列过程
后 ， 28 天 之 后 就 能 尝 到 第 一 批 大
渝瑧酿啤酒的味道。

重 庆 西 部 食 谷 精 酿 啤 酒 项 目
总 投 资 2 亿 元 ， 一 期 投 资 1.2 亿
元 ， 总 占 地 面 积 3 万 平 方 米 ， 是
集 啤 酒 研 发 、 生 产 、 销 售 、 展
示 、 参 观 、 研 学 、 体 验 为 一 体 的
综 合 性 精 酿 啤 酒 产 业 基 地 ， 年 产
精酿啤酒 5000 吨。

去年 8 月，项目研发团队先后
考察国内外设备厂家 20 余家，设
备 总 投 资 3000 万 元 ， 一 期 购 置 了
价 值 2000 多 万 元 的 从 糖 化 、 发 酵
到 成 品 灌 装 的 全 自 动 化 生 产 线 ，
于 今 年 8 月 安 装 完 成 。 为 提 升 啤
酒 口 感 ， 团 队 先 后 考 察 了 青 岛 啤
酒 、 千 岛 湖 啤 酒 、 上 海 莱 宝 、 山
东 阳 春 、 成 都 南 门 等 多 家 国 内 知
名 精 酿 工 厂 。 在 中 德 啤 酒 学 院 、
江南大学专家教授指导下，历经 3
个 多 月 研 发 ， 独 特 的 精 酿 啤 酒 工
艺研制成熟。

据介绍，大渝瑧酿啤酒以火锅
伴侣产品为主要研发方向，产品面
向中高端市场，由于其“鲜”的特
点，销售网络将以重庆为主。

我区召开新领域妇联组织建设工作推进会

西部食谷精酿啤酒项目试生产

技术人员查看糖化进程 通讯员 陈婷婷 摄

全区道路交通安全和运输执法
领域突出问题专项整治工作
推进会召开

本报讯 （记者 苏盛宇） 9 月 5 日，全区道路交通安全和
运输执法领域突出问题专项整治工作推进会在区行政中心
召开。

截 至 目 前 ， 全 区 专 项 整 治 工 作 已 召 开 工 作 会 议 50 余
次，印发制度文件 5 个，实地检查 11 次，共收集问题线索
142 条 ， 梳 理 形 成 问 题 50 个 ， 已 经 发 现 的 问 题 全 部 整 改 完
毕。专项整治工作进入最后的督促整改阶段。

会议强调，各镇街、部门要以更高政治站位深化整治工
作，聚焦人民群众反映强烈的突出问题，全面排查整治道路交
通安全和运输执法领域中存在的顽瘴痼疾；要以更实工作举措
推动取得实效，通过执法人员自查、案卷评查、群众访查等
方式，深入全面查找问题线索，确保线索不漏一条、问题不
放过一个；要充分利用线上+线下方式，扩大专项整治宣传
工作覆盖面，做好宣传报道和舆论引导，积极引导群众支持和
参与；要以更强责任担当抓好
工作落实，各责任单位要对标
专项整治工作方案，坚决扛牢
主体责任。

区 委 常 委 、 政 法 委 书 记
雷德环参加会议并讲话。

平安江津建设
六个专项治理在行动

本报讯 （记者 廖秋平） 9 月 4
日，四川省泸州市政协主席田亚东
率队来津，考察我区产业园区建设
和港口物流产业发展。区政协主席
杨利参加相关活动。

当天，田亚东一行先后来到白
沙工业园和珞璜临港产业城，实地

考察了重庆江记酒庄有限公司、武
骏重庆光能有限公司、珞璜临港产
业城国际物流枢纽展示中心、小南
垭铁路物流中心等地。考察中，田
亚东与各相关负责人深入交流，每
到一处，都仔细听取情况汇报，对
企业生产经营、科技研发、市场营

销和港口物流、开放通道、对外经
贸等进行了全方位的了解。

考察组表示，江津区区位条件
优越、产业基础扎实、交通体系便
捷、要素配套完备，给人留下了深
刻印象，相关发展经验值得认真学
习和借鉴。希望两地能够进一步加

强沟通联系，深化合作对接，在经
济、文化、科研等方面互通有无、
互促互进，更好地为推动两地经济
建设发展发挥政协作用。

泸州市政协副主席唐杰、彭兵，
区政协副主席段祥、谭厚国、李兴伟
参加上述活动。

泸州市政协来津考察我区
产业园区建设和港口物流产业发展

本报讯 （记者 廖秋平） 9 月 5
日，四川省眉山市彭山区政协主席
杨红率队来津考察文旅融合情况。
区政协主席杨利参加相关活动。

当天，考察组先后实地考察了
中山古镇老街和四面山望乡台、大
洪海等地。每到一处，考察组都仔

细询问当地做法，认真听取当地介
绍 ， 详 细 了 解 历 史 人 文 、 文 旅 融
合、文物保护等情况。

考察组认为，江津区人文资源
和自然资源丰富，依托独特的区位
优势和交通枢纽优势，在推动文旅
融 合 发 展 方 面 思 路 明 确 、 措 施 具

体、成效显著。中山古镇将厚重的
历史文化同旅游结合起来，连续多
年 举 办 “ 千 米 长 宴 ” 民 俗 文 化 节
等 ， 既 有 文 化 传 承 ， 又 有 艺 术 创
新；四面山景区深挖康养、人文资
源，加强文化原址原貌保护、开发
与利用，旅游与康养深度融合，发

展态势良好。希望双方以此次考察
为契机，进一步加强两地政协交流
合作，相互借鉴先进经验，在两地
经济社会发展中充分发挥好政协作
用。

眉山市彭山区政协副主席欧乙成，
区政协副主席段祥参加上述活动。

眉山市彭山区政协来津考察文旅融合情况

我区召开专门学校建设推进会
本报讯 （记者 胡耀方） 9 月 5 日，我区专门学校建设推

进会在区行政中心会议室召开，研究解决区专门学校建设
管 理 运 行 问 题 ， 营 造 良 好 办 学 育 人 氛 围 ， 提 高 办 学 水 平 。
区未成年人保护和预防犯罪工作联席会议成员单位，其他
有关单位参加会议。

今年 6 月，我区召开专题会议，确定将碑槽小学改建为
专 门 学 校 ， 拟 定 办 学 规 模 为 6 个 班 、 学 生 150 人 。 6 月 至 7
月，实施了该校一期工程建设，对原有校舍进行了维修改
造，7 月底学校已招生投用。当前我区正在全力推进专门学
校二期工程建设。

会上，区专门教育指导委员会办公室传达学习了全市未联
办专题会暨“莎姐守未”专项行动推进会议精神；区教委汇报
了专门学校建设及市政府有关负责人调研指示要求推进落实相
关情况；专门学校汇报了学校管理运行有关情况。

在 谈 到 如 何 抓 好 落 实 相 关 工 作 时 ， 区 委 常 委 、 政 法 委
书记雷德环指出，要深刻认识办好专门教育建好专门学校的
重要意义；要坚持问题导向，全力推进专门学校建设；要教
管结合，用心用力用情矫治专门学校招录学生；压实责任，
为推动专门学校后续建设奠定坚实保障；优化办学氛围，提
升办学水平，全力办好专门教育建好专门学校。

副区长冯在文参加会议并讲话。

“团结湖倡议”得到一致通过
共谋渝西地区文化一体化发展

本报讯 （记者 陈俊希） 9 月 5 日，推进渝西地区文化一
体化发展座谈会在我区团结湖数字经济产业园召开。市委
宣传部常务副部长曹清尧，市文化旅游委、市体育局有关
负责人，渝西八区 （江津、合川、永川、大足、璧山、铜
梁、潼南、荣昌） 党委宣传部长及文旅、体育等相关部门
负责人汇聚一堂，共谋发展。

会 议 现 场 ， 我 区 文 化 旅 游 委 、 区 融 媒 体 中 心 、 区 体 育
局主要负责人分别汇报了“渝西地区文化交流系列合作方
案”，各区参会人员积极发言、充分讨论，最后形成“团结
湖倡议”在热烈的掌声中一致通过。

根 据 倡 议 精 神 ， 渝 西 八 区 即 将 启 动 首 轮 合 作 ， 开 展 媒
体融合一体化合作共建、举行优秀文艺作品巡演巡展、开
展 体 育 赛 事 交 流 协 作 。 同 时 以 更 高 的 站 位 和 历 史 使 命 感 ，
高起点谋划“渝西地区文化一体化发展行动计划”，成立渝
西地区文化发展联盟，在深挖文化资源的传承与创新、数
字文化建设、媒体融合发展、文旅深度合作等方面走向更
加 紧 密 的 “ 一 体 化 ” 抱 团 发 展 ， 推 动 渝 西 地 区 文 化 新 发
展、新繁荣迈上新台阶。

会 前 ， 与 会 人 员 对 重 庆 交 通 大 学 山 区 桥 梁 及 隧 道 工 程
国家重点实验室、国家内河航道整治工程技术研究中心等
进行了实地考察。


